

# Kinder freuen sich über neue Spielsachen

Die Mutter-Kind-Gruppe spendete für das Gemeindehaus St. Stephan / Erlös aus der Bewirtung bei der Buchausstellung

**Gottenheim.** Anlässlich der Buchausstellung und des Tages der offenen Tür bei der Kleinkindbetreuung Schatzinsel im November 2009 hatte die Gottenheimer Mutter-Kind-Gruppe die Bewirtung übernommen.

„Wir haben dabei einen schönen Gewinn gemacht“, freut sich Alexandra Groundwater von der Gruppe. So wurde beschlossen einen Teil des Erlöses für die Renovierung des Gemeindehauses St. Stephan in der Hauptstraße zu spenden. 150 Euro konnten dafür an die Kirchengemeinde übergeben werden.

Denn nach dem Ende der Sanierung will sich die Mutter-Kind-Gruppe wieder in St. Stephan treffen. Die Renovierung hat übrigens gerade begonnen, und soll mög-



**Die Mutter-Kind-Gruppe hat anlässlich des Tages der offenen Tür bei der Schatzinsel und der Buchausstellung bewirtet. Der Erlös wurde zur Hälfte gespendet, die andere Hälfte wurde zur Anschaffung neuer Spielsachen verwendet.**

Foto: privat

lichst bis zum Jahresende abgeschlossen sein.

Weitere 150 Euro aus dem Erlös wurden für die Anschaffung neuer Spielsachen für die Kinder verwendet. Die Jungen und Mädchen freuten sich über die nagelneuen Sachen und spielen nun mit Begeisterung damit. Die Fotos zeigen die Kinder, als sie mit den Spielsachen überrascht wurden.

Derzeit trifft sich die Mutter-Kind-Gruppe übrigens immer mittwochs von 10 bis 11.30 Uhr im Zimmer 10 der Grundschule in der Schulstraße. Sobald die Renovierung des Gemeindehauses St. Stephan, die gerade begonnen hat, beendet ist, wird auch die Mutter-Kind-Gruppe wieder dort einziehen. (RK)